

VIDA SOCIAL

NUESTRO HOMENAJE A GARCIA SANCHIZ

Como nuestros lectores ya saben, por las referencias aparecidas en precedentes números de este BOLETÍN, la A. E. A. C. designó como su Pregonero Mayor al eximio Académico don Federico García Sanchiz, el gran escritor e inimitable charlista, tan acendradamente afecto siempre a toda manifestación de



Entrega del pergamino a García Sanchiz.

espiritualidad elevada y noble españolismo, y que desde el primer momento prestó a la misma su desinteresado y entusiasta tributo. Aunque tal nombramiento databa de la sesión quinta de la Junta directiva, celebrada en 28 de enero de 1953, diversas circunstancias impidieron a la Asociación testimoniarle su gratitud, plasmada en la entrega del correspondiente diploma, que por ello hubo de diferirse algún tiempo.

Al fin, el día 4 de enero de 1955 llevó a efecto acto tan grato una representación de la entidad, integrada por el Presidente, señor Marqués de Sales; los Vicepresidentes, señores Fernández-Shaw y Salas; el Secretario general, señor Masavéu, y el Vocal señor Dotor, quienes se personaron en el domicilio del ilustre don Federico para ofrecerle el pergamino, cuya reproducción fotográfica aparece en la primera página del presente número. Fue aquélla una visita inolvidable, en la que nuevamente se patentizó el entrañable y recíproco afecto que une a la Aso-